

 <p>rock n popmuseum [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Bühnenmantel von Jürgen Drews</p> <p>Museum: rock 'n' popmuseum Udo-Lindenberg-Platz 1 48599 Gronau 02562-8148-0 info@rock-popmuseum.de</p> <p>Sammlung: Bühnenkleidung</p> <p>Inventarnummer: 2009.293</p>
---	--

Beschreibung

Der Schlagersänger Jürgen Drews, ehemaliges Mitglied der "Les Humphries Singers, wurde um die Jahrtausendwende zum "König von Mallorca". Diesen Spitznamen verlieh ihm Moderator Thomas Gottschalk während einer "Wetten-Dass"-Sendung auf der spanischen Balearen-Insel. Drews nahm im Jahr 2000 eine gleichnamige Single auf und feierte damit seinen größten Erfolg nach einigen ruhigeren Jahren.

Drews befeuerte seinen Ruf als "König von Mallorca", indem er regelmäßig als König auftrat und bei seinen Gastspielen Mantel und Krone trug. Von einem dieser Auftritte stammt der rote Mantel, bei dem ein weißer Fellkragen mit schwarzen Punkten abgesetzt ist.

Leihgabe von Drews Promotion

Grunddaten

Material/Technik: Wolle / genäht
Maße:

Ereignisse

Wurde genutzt wann
wer Jürgen Drews (1945-)
wo

Schlagworte

- Kleidung
- Schlager

- Textile